

Gut besucht war das Kirchenkonzert des Musikvereins „Edelweiß“ Busenbach, zu dem die Pfarrkirche St.Katharina vom Ambiente und von der Akustik her den idealen Rahmen lieferte. Bei freiem Eintritt wurden die Besucher am Ende um eine freiwillige Spende zugunsten des „Fördervereins Kindergarten St. Josef“ und des „Hospizvereins Karlsbad – Marzell – Waldbronn“ gebeten. Zusammen kamen **1.750 Euro** die jetzt Vorstand Alexander Huber im Waldbronner Rathaus zu gleichen Teilen an die beiden Einrichtungen übergab. „Das sind mir die liebsten Termine“, freute sich Bürgermeister Franz Masino über die Hilfen. Da der Busenbacher Kindergarten derzeit umgebaut wird, sei noch nicht klar ersichtlich, wo Hilfe vonnöten, so Jochen Wieland vom Förderverein. Deshalb werde das Geld zunächst auf die hohe Kante gelegt. Klar ist die Verwendung dagegen beim Hospizverein Karlsbad – Marzell – Waldbronn, wie Bernd Ambiel sagte. Die Ausbildung von weiteren Begleiterinnen solle damit unterstützt werden.



**Bei der Spendenübergabe im Rathaus Waldbronn:  
(von links) Ernst Gerlitzki, Jochen Wieland, Alexander Huber, Bernd Ambiel,  
Bettina Nagel, Bürgermeister Franz Masino. Statt des obligatorischen Schecks  
Waren die Beträge bar in zwei Bilderrahmen enthalten.**